

POLITIQUE

DES STADES EN MODE CAN

Le président Ali Bongo Ondimba a procédé, tour à tour, hier à l'inauguration des stades d'Oyem et de Port-Gentil, dont la réalisation dans les délais aura constitué une vraie prouesse. Les deux enceintes de 20 000 places chacune doivent accueillir les matches des groupes C et D de la Can.

Page 3

FAIT DIVERS

DES BLESSÉS SUR LA ROUTE MITZIC-OYEM

Un bus transportant des élèves du lycée Moïse Nkoghe Mve de Mitzic s'est renversé à hauteur du village Mbam Assengma (32 km d'Oyem). Bilan : une dizaine de blessés. Ces derniers auraient entrepris d'assister à l'inauguration par le chef de l'Etat du stade d'Oyem.

Page 9

SOCIÉTÉ

DES ENSEIGNANTS AUX ABONNÉS ABSENTS



Des élèves de plusieurs lycées publics déambulaient hier dans la cour de leurs établissements

respectifs, faute d'enseignants pour dispenser les cours. Ces derniers, qu'ils soient syndiqués ou non, semblent en effet avoir donné un tour nouveau à leur grève.

Page 6

n° 12318 - Mardi 10 Janvier 2017

42e année - 24 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Pour moi quoi...

A peine avait-on salué, hier, le déclenchement de la machine judiciaire contre les "tueurs" de la Poste SA, qu'on apprend que tout s'emballle du côté des enquêtes de la police d'investigation. Mon mogoye, une policière qui n'a pas de secret m'a raconté, moi Makaya, que, depuis hier, les défilés des pontes, pontesses, et pontessins s'enchaînent. Et quand un Grand devient "Petit" m'a-t-elle confié, triste, ça fait vraiment pitié. Mais doit-on pour autant s'apitoyer sur le sort de ceux qui ont mis en coupes réglées nos finances publiques ? Cette pôvre policière n'a rien compris...

Seulement voilà, c'est bien le tapage qu'on fait autour des ex-dirigeants de la Poste SA gardés à vue et d'autres mauvais gestionnaires entendus par la police en ce moment. C'est vrai, c'est traumatisant ce passage devant un policier nyakoué qui leur rappelle que tout se passe en bas et non en haut. Est-ce cette humiliation que recherchent ceux qui gagnent honnêtement leur vie ? Non. Ce que tout le monde attend, c'est qu'on ne lâche rien et qu'on aille, cette fois, jusqu'au bout. Ce n'est pas ce qu'on a vécu avec les gros jongleurs des Fêtes tournantes. Dans d'autres affaires, certains ont juste goûté à Gros-Bouquet. Et après ? Tout s'est dégonflé. On les a retrouvés au village, au quartier plus fringants. Tous, non-lieu. Et puis suiiiiiiiiiiiiiiiiiiii.

Alors, si cette fois, c'est encore bis repetita avec ces fossoyeurs, parce que nos enquêteurs auront mal ficelé leurs dossiers d'accusation, kokolo, déposez-nous là doucement quoi...

... Makaya

Ex-dirigeants de La Poste SA

EN ROUTE POUR LE PARQUET



Les douze cadres dirigeants et partenaires de La Poste SA, anciennement en fonction ou encore en poste – rejoints à la Police judiciaire (PJ) par trois autres responsables – doivent être déférés devant le procureur de la République dans les prochaines heures, au terme de leur période de garde à vue. Tous sont interrogés dans le cadre d'une enquête visant à faire la lumière sur les malversations présumées au sein de l'entreprise. Un élément qui s'ajoute à ceux contenus dans le texte annoncé dans "L'Union" d'hier mais perdu à la suite d'une regrettable erreur de manipulation. Ce dont nous nous excusons auprès de nos lecteurs.

Page 9

POLITIQUE

HOUANGNI AMBOUROUE MINISTRE DU PÉTROLE



Un léger remaniement gouvernemental est intervenu hier. Pascal Houangni Ambouroué devient ministre du Pétrole et des Hydrocarbures en remplacement d'Etienne Dieudonne Ngoubou. Noël Mboumba est nommé ministre délégué à l'Economie et Edgard Anicet Mboumbou Miyakou ministre délégué au Budget.

Photo : JOE mamianga

SPORTS

"UN TRAVAIL DE QUALITÉ"



Photo : J.F. Marola

Les Panthères du Gabon, au grand complet, se sont une nouvelle fois entraînés hier sous les ordres du sélectionneur Jose Antonio Camacho. Une séance intensive sur la superbe pelouse de l'Omnisports et dont les différents ateliers ont été appréciés des joueurs.

Page 11

ECONOMIE

La carte rose en quête d'une nouvelle dynamique

Page 4

SOCIÉTÉ

Le pavoisement à pas comptés

Page 7

SPORTS

Aubameyang : la Bundesliga à ses pieds

Page 11

Offrez vous un ordinateur pour bien démarrer l'année !



Ordinateur portable
HP PROBOOK 250 G4
Processeur Pentium 3825U
Ecran 15.6"
Mémoire 4 Go
Disque dur 500 Go
Windows 10 HOME
375 000 F TTC



Ordinateur portable - Tablette
ASUS T100HA
Windows 10 Home
Mémoire embarquée 2 Go
Ecran 10.1"
Espace de stockage 32 Go
Wifi - Bluetooth - Webcam
225 000 F TTC



LBV : 01 76 04 90
FAX : 01 74 33 08
POG : 01 56 16 27
gmeca@gabonmeca.com

GABON MECA
LA SOLUTION BUREAU

Dans la limite des stocks disponibles et selon tarifs en vigueur - photos non contractuelles.